

Ressort: Technik

USA: Diebe stehlen nur iPads aus Microsoft-Büro

Mountain View, 10.01.2013, 10:41 Uhr

GDN - Im kalifornischen Mountain View sind bislang unbekannte Diebe offenbar keine großen Fans von Microsoft-Produkten gewesen: Wie die lokale Zeitung "Palo Alto Daily Post" berichtet, stahlen die Täter beim Einbruch in den Campus des Computerriesen kurz vor Weihnachten nur fünf iPads des Konkurrenten Apple. Die Geräte, bei denen es sich jeweils um zwei Tablet-PC der zweiten und dritten Generation und ein iPad 4 handelte, hatten einen Gesamtwert von etwa 3.000 Dollar.

Wie die Täter genau in den eigentlich gut gesicherten Microsoft-Campus in Mountain View eindringen konnten, ist bislang noch unklar.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5542/usa-diebe-stehlen-nur-ipads-aus-microsoft-buero.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619